



**ACTA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
"ZONA CENTRO"
(19 de noviembre 2018)**

Siendo las 18.30 horas del día 19 de noviembre de 2018, se reúnen en la sede de la A. VV. Las Bodegas, Calle Los Moros nº 6, el Consejo de Distrito de la "Zona Centro", con la asistencia *relacionada* a continuación:

Asistentes

ISMAEL PORTILLA
ISABEL MARIA RODRÍGUEZ GARCÍA
FRANCISCO LARA FERNANDEZ
MERCEDES TORONJO SOLER
MIGUEL A. PINO NAVEIRO
RAFAEL DE LA CRUZ

GRUPO MUNICIPAL I.U
GRUPO MUNICIPAL P.P.
GRUPO MUNICIPAL PSOE
FLAVE
A.VV. SAN GINES
A.VV. LAS BODEGAS

No asisten

INMACULADA ALCANTARA Y COLON
BENJAMIN GIL CEBALLOS
JOSEFA MONTES LLAMAS
FRANCISCO A. DAVILA ROSSO

A.VV. BARRIO ALTO Y CENTRO HISTÓRICO PORTUENSE
AMPA SAN JUAN BAUTISTA DE LA SALLE
ECOLOGISTAS EN ACCIÓN
GRUPO MUNICIPAL C'S PSM

ANTONIO ROJAS ANDRADES, del GRUPO MUNICIPAL LEVANTEMOS, excusa su asistencia por motivos personales.

Asisten además Mario Fleming Cumbreiras, de la Asociación de Vecinos San Gines.

ORDEN DEL DÍA

Punto 1º. Aprobación del acta de la sesión anterior.

Tras la lectura del acta de la sesión anterior, celebrada el día 13 de junio de 2018, se aprueba por unanimidad de los

1 de 7



asistentes.

Punto 2º. Asuntos derivados de la sesión anterior del Consejo:

- **Arreglo de la calle San Bartolomé, entre Santo Domingo y Palacios.**

Traslada la Sra. Presidenta que por ahora no está previsto. Considera que será en 2019 cuando se prevea esa actuación. En la siguiente sesión del Consejo se traerá más información.

- **¿Quién tiene las competencias de limpieza y adecentamiento de la pasarela?**

Expone M^a Eugenia Lara Vals que las competencias son municipales y que hace un mes se ha adecentado y arreglado.

- **Estado del proyecto de la Plaza de Abastos y posibilidad de apertura por la tarde.**

La Sra. Presidenta comenta que se descartó mover el mercado a otro sitio y lo que se está haciendo es un proyecto nuevo sobre la actual plaza.

Pregunta Isabel M. Rodríguez, del Grupo Mpal. PP., pregunta por la posibilidad de apertura por la tarde.

Maria Eugenia contesta que en este momento no es posible ya que no hay personal disponible. Una vez este ejecutado el proyecto se estudiará esa medida.

Ismael Portilla, del Grupo Popular I.U., pregunta también sobre el tema de la apertura por la tarde para el periodo navideño y afirma que hay comerciantes que quieren y otros que no. Contesta la Sra. Presidenta que lo preguntará y trasladará la información.

- **Reposición de farolas en la Plaza de la Herrería.**

Traslada la Sra. Presidenta que se contempla para el 2019 con



el presupuesto prorrogado.

Pregunta Miguel del Pino, de la A.VV. San Ginés, si el camión que la rompió no tenía seguro.

La presidenta y el Secretario contestan que el dinero de las indemnizaciones de los seguros entra en las arcas municipales en virtud del Principio de Caja Única, lo que significa que el dinero no va inmediatamente ni obligatoriamente a bien roto.

Punto 3º. Actuaciones en el Distrito.

- **Campaña de navidad. Previsiones de actuaciones. Actividades, luces...etc.**

María Eugenia comenta el conjunto de actuaciones a realizar, las cuales serán presentadas en los próximos días.

- **Limpieza en el centro. Muebles en la calle, excrementos de perros, solares... Actuaciones previstas al respecto: requerimientos a la empresa, multas...etc.**

La Sra. Presidenta comenta que se ha dado instrucciones a Disciplina Urbanística para que priorice el Centro Histórico en la revisión de solares. Respecto a los muebles comenta que no se para de hacer compañías sobre el número de recogida gratuita pero aun así se sigue produciendo el abandono de estos en la vía pública. En relación a los excrementos de los perros, desde Policía Local y Medio Ambiente se le ha trasladado que se están poniendo sanciones.

Ismael Portilla propone que de vez en cuando se recuerde mediante bandos municipales el respeto a las normas de civismo.

Miguel A. Pino solicita se mire la situación del solar que está en la esquina de la calle Cruces con Espelete. Comenta además que en barriada el tema de los animales esta



descontrolado, llegando incluso a haber perros calificados como peligros sueltos. Considera que las campañas han de hacerse de manera presencial en los barrios, ha de haber más presencia policial e imponer multas a los infractores.

Rafael de la Cruz, de la A.VV. Las Bodegas, y Miguel A. Pino dicen que en sus barrios no se están poniendo multas.

- **Reparación y sustitución de espejos en las calles del centro.**

Traslada la Sra. Presidenta que no se están reponiendo los espejos ya que estadísticamente se demuestra que en algunas esquinas hay menos accidentes desde que no están los espejos.

- **¿Cuándo se va a reponer el badén de la Calle Cruces, esquina San Juan?**

La contestación se trasladará por escrito a través de la Secretaría.

- **Solicitud por parte del Consejo de la Creación de una cuadrilla para pequeñas reparaciones.**

Eugenia Lara comenta que actualmente no hay presupuesto para ello y comenta que en el proceso de Presupuestos Participativos hay una propuesta que pudiera salir elegida sobre la figura de un Mantenedor de la zona del Centro.

**Punto 4º. Información sobre la obra del Parking de Pozos Dulces.
Presentación del Proyecto y previsión de plazos.**

Francisco Lara, del Grupo Municipal PSOE expone que ha habido un cierto retraso debido a una serie de problemas, entre ellos, el cambio de empresa dedicada a la soldadura, que ha retrasado dos meses la obra. Traslada que la empresa le ha comunicado que el tráfico estará restablecido a principios de 2019 y la finalización de la obra se prevé para junio de 2019.

Miguel del Pino pregunta si habrá sobrecostes. Francisco Lara contesta que no.



Punto 5º. Información sobre el estado de tramitación del PEPRICHYE.

La Sra. Presidenta comenta que "Territorio y Ciudad" ha presentado el proyecto. Ahora, los servicios municipales están haciendo los informes para poder llevar a aprobación inicial. Se prevé llevarlo en el mes de diciembre a Pleno. Se están organizando reuniones para explicarlo a diferentes colectivos, una vez aprobado inicialmente. Además, se va a hacer una exposición sobre el Plan para darlo a conocer a toda la ciudadanía.

Punto 6º. Información sobre la nueva Ordenanza de Licencias.

Comenta la Sra. Presidenta que la nueva ordenanza agilizará tanto los trámites ciudadanos como los del Ayuntamiento. Se ha incluido la declaración responsable en todas las obras menores. Se incluye la tramitación electrónica, la cual será obligatoria el próximo año.

En cuanto a la situación en la que está, explica M^a Eugenia que tras la subsanación de las alegaciones se quiere llevar a Pleno en el mes de diciembre para su aprobación inicial. Tras ésta habrá un nuevo periodo de alegaciones, y concluido este se llevará a aprobación definitiva.

Respecto a su aplicación a zona Centro, comenta que no podrá aplicarse en muchos casos en tanto no se apruebe el PEPRICHYE, dada la catalogación de algunos inmuebles.

Punto 7º. Asuntos a proponer para el orden del día de la próxima sesión del Consejo General de Participación Ciudadana.

El Consejo decide por unanimidad proponer para la siguiente sesión del Consejo General de Participación Ciudadana el siguiente punto:



- Propuesta de que se aplique con firmeza la Ordenanza que sanciona la no recogida de los excrementos de los perros.

Punto 8º. Ruegos y preguntas.

1. Isabel María Rodríguez, del Grupo Mpal. P.P.:

- Ruega se instalen en el Centro zonas amables para familias con hijos. Propone, a modo de ejemplo, en la Plaza Ave Maria.

Ismael Portilla y Miguel del Pino proponen también el Parque de la Victoria.

2. Ismael Portilla, del Grupo Mpal. I.U.:

- Ruega se limpie el cantil antiguo visible del rio, da muy mala imagen.
- Ruega se revisen los espacios ocupados por los negocios de hostelería con mesas y sillas. En ocasiones, ocupan toda la acera sin tener derecho a ello.
- Comunica al Consejo que se va a hacer una campaña para intentar traer al Geriátrico de Diputación a Luis del Pino, "el de los huevos".

3. Miguel del Pino, de la A.VV. San Ginés:

- Ruega se controle la suciedad que provoca el bar que hay en la calle Rueda. Se bebe en la calle lo que expende y no limpia lo que originan. Ruega presencia policial que obligue a cumplir la obligación de limpiar.
- Pregunta cuándo se va a cambiar el contenedor de la Calle Rueda esquina con Zarza.
- Ruega el arreglo del stop de la calle Zarza con Cervantes.
- Ruega la reposición de niños para el colegio en la calle San Francisco de Paula, a la altura de La Salle.



- Pregunta cuándo se va a arreglar la Plaza Hermano Ignacio.

4. Rafael de la Cruz, de la A.VV. Las Bodegas:

- Ruego una solución al constante tráfico de motos dentro de las calles Vino Amontillado y Oloroso. Aunque hay discos que lo prohíben, éstos no se respetan.

Y sin más asuntos que tratar, y siendo las 19.40 horas se levantó la sesión, lo cual firmo en mi calidad de Secretario del Consejo con el Vº Bº del Sr. Presidente.

EL SECRETARIO,

Vº Bº
La Presidenta,

Fdo. Juan Carlos Moscoso Pérez.

Fdo. María Eugenia Lara Vals.

DILIGENCIA: Firma la presente acta el Vicepresidente del Consejo en el momento de la aprobación y que por Decreto del Sr. Alcalde-Presidente 2019/6953 es:

Fdo. David Calleja García Ruiz

